



FILIÈRE ANANAS VICTORIA

N°52 - MAI 2015



Bulletin d'information édité par l'Observatoire des marchés du Cirad pour l'ODEADOM, à l'usage exclusif des participants aux commissions de suivi du marché de l'ananas.

Conjoncture France — Avril 2015

Ananas Victoria — Estimation des arrivages en Europe pour les principales origines — en tonnes

Semaines 2015	14	15	16	17	18
Réunion	11	12	11	8	7
Maurice	23	15	30	53	11

Ananas Victoria — Prix import — en euros/kg

Semaines 2015	14	15	16	17	18
France					
Réunion	2.50-4.00	2.50-4.00	3.00-3.80	3.00-3.80	3.00-3.80
Maurice	3.00-4.00	2.90-3.60	3.00-3.60	3.00-3.60	3.00-3.50
Pays-Bas					
Maurice	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50
Afr. du Sud	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50
Belgique					
Maurice	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50
Afr. du Sud	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50

Comme on pouvait s'y attendre, le marché du Victoria a été moins actif en avril. La baisse de la demande après Pâques a été suivie d'un désintérêt progressif pour le fruit au fur et à mesure que l'offre de fruits de saison se faisait plus présente. Cependant, les cours sont restés relativement stables car l'offre globale était assez limitée.

Conjoncture : Début avril, le marché du Victoria a dû faire face à un afflux de volumes à cause de Pâques. L'offre réunionnaise était très déséquilibrée, avec beaucoup de petits calibres peu recherchés. Ainsi, au cours de la première quinzaine, la fourchette des prix s'est élargie en fonction des calibres proposés.

Dès le début de la deuxième quinzaine, on a observé une baisse de l'intérêt des acheteurs pour le Victoria. La disponibilité de fruits tels que les fraises, proposées à bas prix, peut expliquer ce phénomène. Toutefois, malgré la baisse de la demande, ainsi que des problèmes de qualité sur les fruits réunionnais, les cours sont restés assez stables, grâce notamment à la faiblesse de l'offre globale.

Prospective : En mai, la demande devrait être davantage tournée vers les fruits de saison. L'offre de Victoria devrait donc s'adapter pour rester fluide et maintenir sa stabilité de prix.

